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Résumé

Cette étude vise a montrer l'existence d'une variabilité spatio-temporelle des pluies et
caractériser la sécheresse au niveau des deux bassins Macta et Tafna situés a 1’Ouest Algérien.
De ce fait, diverses données et méthodes (indices pluviométriques standardisé, test de Pettit,
test de Mann-Kendel analyse fréquentielle, analyse en composantes principales....) ont été
utilisées sur treize stations pluviométriques s’étalant sue une période de 37 ans.Puis une
comparaison entre la classification de sécheresse par SPI et SPI corrigé s’est réalisée. En fin
le calcul de 1’indice SSFI de la variabilité des écoulements caractérisé, celle-ci suit Les

fluctuations de la pluviométrie pour voir la relation pluies-débit.

Mots clé : Variabilité, spatiale, temporelle, pluviométrique, SPI, Tafna, Macta.
summary

This study aims to show the existence of a spatio-temporal variability of rainfall and to
characterize the drought in the two Macta and Tafna basins located in western Algeria. As a
result, various data and methods (standardized rainfall indices, Pettit test, Mann-Kendel
frequency analysis test, principal component analysis, etc.) were used on thirteen rainfall
stations spanning a period of 37 years. Then a comparison between the drought classification
by SPI and corrected SPI was made. Finally the calculation of the SSFI index of the
variability of the flows characterized, it follows the fluctuations in rainfall to see the rainfall-

flow relationship.

Keywords: Variability, spatial, temporal, rainfall, SPI, Tafna, Macta.
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